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CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- “Fue un debate muy 

interesante, un debate jurídico, pero que desafortunadamente 

en algunas partes se va a ciegas y no quiero responsabilizar de 

ninguna manera a nadie, pero hay que estudiar el expediente y 

conducirnos con respecto a lo que dice el expediente. Ayer un 

par de diputados no quisieron todavía conocer el expediente, 

quieren que nos pronunciemos sin conocerlo y bueno, pues se 

declaró en sesión permanente para que los diputados puedan 

revisar el expediente. Sobre los requisitos de procedibilidad, 

desde mi punto de vista, ellos tienen que haberse presentado a 

estudiar la carpeta que está en la Sección Instructora y no lo 

hicieron”. 
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